## Teamtag des Schülerrates

Zur Festigung des Zusammenhaltes und zum besseren Kennenlernen führte der Schülerrat einen Teamtag in der Strobelmühle durch.

Gemeinsam fuhren wir von der Schule aus mit einem Sonderbus zur Strobelmühle, wo uns Frau Rau mit gedeckten Tischen, Keksen und Tee schon erwartete.

Nach einer kleinen Stärkung und Gesprächsrunde über die Aufgaben der Klassensprecher und Stellvertreter hatten wir die Aufgabe, in 5 Teams gemeinsam jeweils ein baugleiches Fahrgestell zu bauen. Hier waren jetzt vor allem Kommunikation und Ideen gefragt. Nach anfänglichen Schwierigkeiten und ein wenig Hilfe von Frau Rau und unserer Beratungslehrerin Frau Hänel, konnten am Ende des Tages alle Gruppen ein funktionierendes "Automobil" vorstellen.













miteinander reden
miteinander reden
gemeinsam Ideen entwickeln
sich gegenseitig helfen
gemeinsam kommen wir zu Ziel









